
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 46 
 

 

OGGETTO:   “Mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021”. 

 

L'anno duemilaventuno (2021) il giorno ventisei (26) del mese di maggio (5) dalle ore 09,33 in poi,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del 12/05/2021, prot.  n. 19887, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale. 

Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Segretario Generale, Dott. Gabriele Pecoraro. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 19 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino  X 

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio  X 

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa X  

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco  X 

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

  



IL PRESIDENTE 

. 

 

Introduce il secondo punto all’O.d.G. “Mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021”  ed invita la 

Consigliera Viola, prima firmataria, a dare lettura della mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021 (All. 

A). 

 

VIOLA: dà lettura della mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021 (All. A) e sottolinea l’importanza di 

questo investimento che vedrà la città protagonista di un percorso per l’eccellenza del prodotto che 

vede una coltivazione di più di 15.000 ettari. Aderire alla “Città dell’olio” significa avere consulenze 

ed entrare in percorsi che diano la possibilità di inserirsi in un circuito internazionale che ci dia una 

notevole visibilità. Per questi motivi invita il Consiglio Comunale ad approvare la mozione; 

 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sul punto all’O.d.G.. 

 

CALDARERA: chiede al Presidente di avere un chiarimento dal Segretario, nella fattispecie se 

l’adesione all’Associazione Nazionale “Città dell’Olio”, chiesta dal Gruppo di Obiettivo Città, è 

tecnicamente possibile, stante che i fondi  sono quelli derivanti dalla riduzione del gettone di 

presenza. Chiede, inoltre, se le finalità per l’adesione possono essere compatibili, essendo un 

Comune in dissesto;  

 

SEGRETARIO GENERALE: Risponde al Consigliere Caldarera che bisogna partire dal fatto che è 

una mozione d’indirizzo, quindi non sono neanche stati acquisiti i pareri da parte dell’Ufficio 

Ragioneria, per quanto riguarda la norma parla chiaramente di riduzioni  o eliminazioni di spese che 

non siano relative a servizi pubblici essenziali, da quello che ha sentito sulla delibera di riduzione  è 

stato già dato  l’indirizzo di spesa per quelle somme, quindi sono stati individuati dei servizi pubblici 

essenziali, nella fattispecie manutenzione strade ed illuminazione pubblica. Dichiara di essersi più 

volte confrontato col Responsabile della Ragioneria sulla possibilità delle spese ed anticipa che il  

parere dello Stesso eventualmente sarà contrario a potere spendere queste somme per l’adesione alla 

“Città dell’Olio”, anche lui qualche interrogativo c’è l’ha in quanto queste somme hanno già delle 

finalità ben precise, anche perché la norma fa riferimento a delle somme che provengono dai 

finanziamenti nazionali, regionali o tributi locali che devono essere destinati per spese pubbliche 

essenziali, ma nulla vieta di approvare la mozione che è un atto d’indirizzo e poi rimandare alla 

Giunta di verificare se è possibile o meno attuarla, stante sempre il parere del Responsabile della 

Ragioneria; 

 

CALDARERA: riepiloga l’intervento del Segretario; 

 

MARTIRE: condivide le perplessità espresse dal Consigliere e le affermazioni fatte dal Segretario. 

Ribadisce l’importanza dell’adesione all’Associazione, in quanto non aderendo si fa un danno alla 

città; 

 

Entra Curiale, presenti n. 20. 

 

DI BELLA: sottolinea l’importanza della mozione. Sulle affermazioni del Segretario si augura  che 

possano essere trovate le modalità di reperire i fondi; 

 

VIOLA: dichiara che questa Amministrazione aveva tra gli obiettivi di aprire lo sportello Europa. 

L’adesione all’Associazione ci darebbe la possibilità di avere finanziamenti europei ed avere a 

disposizione esperti, tecnici e consulenti che potrebbero aprire un forte canale di investimenti; 

 



CALDARERA: dichiara che il Gruppo del M5S e l’Amministrazione sono sensibili a questo 

argomento. Ricorda che il Comune ha aderito con delibera di Giunta al “Distretto produttivo olive da 

tavola siciliane” a titolo gratuito. Annuncia voto favorevole; 

 

CASABLANCA: dichiara che questa mozione è di notevole importanza per il prodotto di eccellenza 

del nostro territorio. Esprime la necessità di aderire affermando che le somme sono a disposizione del 

Consiglio che può impegnarle nella fase di approvazione del bilancio e che quindi il Ragioniere non 

potrà dare parere negativo; 

 

STUPPIA: dichiara che si sta parlando di somme esigue e che la finalità della mozione è di tale 

importanza che se tutti i Consiglieri e l’Amministrazione si tassassero di euro 50,00, si 

raggiungerebbe la somma per l’adesione; 

 

FOSCARI: sottolinea che essendo un Comune in dissesto ci si deve confrontare con le norme che 

impongono certe scelte. Dichiara che questa Amministrazione non ha neanche un piano A perché per 

programmare ci vogliono i fondi. Rimarca l’importanza dell’adesione e bisogna trovare una 

soluzione. Anche la Giunta ha lasciato alle casse del Comune più di euro 23.000,00. Bisogna trovare 

la soluzione per accantonare questa cifra ed aderire all’Associazione; 

 

Entra  Giancana, presenti n. 21. 

 

DITTA: interviene per dichiarazione di voto. Sottolinea l’importanza della mozione ed il Gruppo 

Bene Comune voterà favorevolmente sperando che si possa trovare una soluzione favorevole; 

 

ABRIGNANI:  ringrazia  la Consigliera Viola per aver presentato questa mozione di rilevante 

importanza. Considerato che c’è la volontà di trovare una soluzione si augura che si arrivi 

all’adesione all’Associazione. Dichiara che Fratelli d’Italia è favorevole e voterà positivamente; 

 

MILAZZO: ringrazia la Consigliera Viola per l’importanza della mozione che mette in evidenza 

l’eccellenza della produzione del nostro olio. Condivide il discorso fatto dal Consigliere Casablanca e 

se non è possibile bisogna trovare la soluzione in qualsiasi modo. Annuncia voto favorevole; 

 

Il Presidente mette a votazione per appello nominale, chiesto dal Consigliere Maltese, la proposta di 

deliberazione avente ad oggetto “Mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021” (All. A). 

 

Quindi 

 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

ad unanimità di voti, resi per appello nominale, da n. 21 Consiglieri presenti e votanti (All. B); 

 

APPROVA 

 

 

 

la  proposta di deliberazione avente ad oggetto “Mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021”  (All. A). 

 

 

Il Presidente, quindi, chiude il punto all’O.d.G.. 

 

 



 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Patrick CIRRINCIONE 

 

 Il Consigliere Anziano Il  Segretario Generale 

         F.to  Vincenza VIOLA                                                          F.to  Dott. Gabriele PECORARO 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 







ALL. B 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

CONSIGLIO COMUNALE SEDUTA DEL  26/05/2021 

OGGETTO:  “Mozione prot. n. 19855 del 12/05/2021”. 

 

 

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 
1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 

L.R.  17/2016 
X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578 X  

4 CURIALE Giuseppe 561 X  
5 Angela Mandina 471 X  

6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  
7 Filippo FOSCARI 440 X  

8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365 X  
10 Marco CAMPAGNA  364 X  

11 Rosalia MILAZZO 357 X  
12 Francesco CASABLANCA 286               X  

13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225  ASSENTE 
17 Biagio VIRZI’ 179  ASSENTE 

18 Antonio GIANCANA 159 X  
19 Gaetano CALDARERA 108 X  

20 Giuseppa COPPOLA 106 X  

21 Anna Maria LIVRERI 76 X  
22 Anna CORLETO 67 X  

23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 
24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  

   21 SI     3 ASSENTI 

 


